

「校長室」 通信

第13号

三股町立三股中学校だより

令和元年12月24日(火) 文責: 校長 永山博一

宮崎県中学校競技力向上推進校指定証交付式

12月12日(木)に令和元年度県中学校競技力向上推進校指定証交付式が、県武道館で行われました。県内22校36の部活動に対して、日隈俊郎 県教育長から指定証交付を受けました。これは、11月行われた県秋季大会団体優勝チームが対象となっています。



指定証交付(横山・齋藤教諭)

本校は、バドミントン男子、駅伝女子、バスケットボール女子の3部活動で、22校中最多指定でした。これも、生徒、先生方、保護者の皆様のお陰です。

7年後2026年には、宮崎県で「国民スポーツ大会」が開催予定です。現中学2年生が、23歳となり、成年の部の中心となる選手が三股中出身者の中から選出されることを願っています。2020年は東京オリンピックイヤーです。今から楽しみです。

全国中学校駅伝大会(滋賀県開催)女子24位 10回出場表彰

12月15日(日)に全国中学校駅伝大会が滋賀県で開催されました。宮崎県代表の女子駅伝部は全国の強豪が集まる中、24位でしたが、それぞれのベストを尽くしてくれました。お疲れさまでした。また、今回が10回目の出場となり、開会式で表彰を受けました。大変名誉なことです。



県市町村対抗駅伝 都道府県対抗駅伝エントリー

- 県市町村対抗駅伝(1月13日 宮崎市開催)
男子 7名 女子4名 エントリー
- 全国都道府県対抗駅伝
男子 3年 辻洵哉(1月19日 広島市開催)
女子は未定

素晴らしい 3年生3名 人命救助表彰

12月23日(月)に3年生男子3名(福田雅治さん、上村悠賀さん、中村佑愛さん)が、都城警察署長、消防局長、木佐貫町長、石崎教育長も同席されて、校長室で『人命救助功労者感謝状』の表彰を受けました。



3人は、12月14日(土)午前11時過ぎに立野町付近の年見川堤防沿いを自転車で通過中、あやまって川に落ちた男性(81歳)を発見し、3人がすばやく判断し、

1名が通報に走り、2名が救助したということです。

19日には「命の恩人」ということで、ご夫婦で学校に訪ねて来られ3人にお礼を述べられました。

3人の判断と連携、大変誇らしい活躍でした。

2年生鑑賞教室 『銀河鉄道の夜』

12月11日(水)に三股町文化会館で2年生を対象に鑑賞教室を実施しました。大阪のプロの人形劇団の素晴らしい人形劇に触れることができました。



人形劇

令和元年も過ぎていきます。

『保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。』

今年も残すところ僅かになりそして、平成～令和の1年間、生徒の心身の成長のために物心両面にわたりご理解とご協力をいただき本当にありがとうございました。来年も変わらぬご支援をお願い申し上げます。さて、皆さんは年賀状を書きますか。最近、スマホの普及に伴い年賀状を書かない人も増えてますが、アナログの良さも残して欲しいとおじさんは思います。友人やお世話になった方、40年以上にわたり年賀状のやりとりをしている方、遠方にいて年賀状だけで近況を交わす方もいます。毎年300通ほど書きます。結婚・誕生・進学・就職・転居等の近況がわかり、見るのがとても楽しみなのが年賀状です。来年の干支(えと)は十二支の最初【子:ネズミ】ですが、子年は、植物に例えると成長に向かって種子が膨らみ始める時期であり、未来への大いなる可能性を感じさせます。また、ねずみは「ねずみ算」と言う言葉があるほど、子どもをどんどん産んで数を増やしていくことから「子孫繁栄」の象徴でもあるそうです。

年末には家族で寒風の中、墓掃除に行き、水と雑巾とタワシで表面についたコケや汚れ落としをします。正月を、『ご先祖様が気持ちよく過ごせますように』と、願いを込めて。今生きているのはご先祖様のお陰です。